

À la Maison Paroissiale

Réunion Catéchuménat

Samedi 13 février à 10h



Samedi

27 février à 10h30

**Réunion de l'équipe
d'Animation Paroissiale**

Samedi

27 février à 10h30

ÉVEIL à la FOI

En ce temps de Carême,

n'oublie pas de jeûner

Arrête de juger les autres,

découvre le Christ qui vit en eux !

Interdis-toi les paroles blessantes,

Remplis-toi des mots qui guérissent !

Ote le mécontentement de ton cœur,

Remplis-toi de gratitude !

Fais le jeûne des colères,

Remplis-toi de patience !

Oublie le pessimisme,

Remplis-toi de l'espérance en Jésus !

Fais le jeûne des soucis,

Remplis-toi de confiance en Dieu !

Arrête de te plaindre,

Goûte plutôt à la merveille de la vie !

Fais le jeûne de rancune,

Et remplis-toi de pardon !

Ne te donne pas trop d'importance,

Regarde les autres, vois la beauté qui est en eux !

Jeûne ainsi... Ton jeûne sera agréable à Dieu!

PAROISSE SAINT-VINCENT

EN VAL LAMARTINIEN

175 Route de Mâcon

Février



71960 LA ROCHE VINEUSE

2021

Père Nicolas GOURY Curé de la Paroisse

Tél. avec répondeur : 03.85.38.60.70

Adresse mail : nicogoury@club-internet.fr

Permanence du Secrétariat-Accueil :

Mercredi, Jeudi et Vendredi

de 14 h30 à 18 h30

à la Maison Paroissiale de La Roche Vineuse.

Tél. : 03.85.37.65.17

paroisse.saintvincent@gmail.com

Site de la paroisse:

<http://saintvincentv171.org/>

Horaires et lieux des Messes

Nous nous réjouissons vivement de célébrer à nouveau toutes les Messes :

En semaine :

Mardi et Vendredi à 9 h à la chapelle de la

Maison Paroissiale à La Roche Vineuse

Jeudi à 9 h à la cure en face de l'église de Prissé

Samedi à 16h30 et

Dimanche à 10 heures 30

À l'église de PRISSÉ

*Les horaires des Rencontres de Carême
sont indiqués au verso*

Les Rencontres de CARÊME 2021



Mercredi 17 Février à 16h30

Messe des Cendres

à l'église de Prissé



Samedi 13 Mars à 14h30

Lecture d'une Œuvre d'Art

Avec Nane Tissot

à l'église de Prissé

Samedi 27 Mars à 14h30

Marche Priante

à l'église d'Igé

Isaac le Syrien

6ème Discours ascétique.

Sur l'utilité de la fuite du monde

En vérité, c'est un combat violent, difficile et ardu que l'on doit mener quand sont présentes les choses [qui provoquent la tentation]. Quelque fort et invincible que soit l'homme, lorsqu'il est en présence des causes d'où procèdent les attaques, les guerres et les combats, la crainte s'empare de lui, et il tombe plus vite que si le Diable lui-même le combattait ouvertement. En effet, tant que l'homme ne s'éloigne pas des choses qui jettent le trouble dans son cœur, il laisse à son ennemi un endroit où l'attaquer. Pour peu qu'il vienne à s'assoupir, sa perte est facile. Dès que l'âme, en effet, est sous l'emprise des rencontres dangereuses qu'elle fait dans le monde, ces rencontres deviennent pour elle des pierres d'achoppement, et elle est comme naturellement vaincue dès qu'elle se trouve en leur présence.

Nos Pères, qui ont jadis parcouru ces voies, avaient bien compris que notre intellect n'est pas toujours assez vigoureux pour demeurer dans le même état

et veiller sur lui-même, mais qu'il y a des moments où il est même incapable de discerner ce qui lui est nuisible. C'est pourquoi, ayant bien considéré tout cela dans leur sagesse, ils prirent pour arme la renonciation à toute possession, qui délivre l'homme de bien des combats, comme il est écrit. Préservés de beaucoup de fautes grâce à cette pauvreté, ils partirent au désert, où ne se trouve aucune de ces choses qui suscitent les passions. Ainsi, lorsqu'il leur arrivait de passer par un moment de plus grande fragilité, rien [d'extérieur] ne pouvait provoquer leur chute. Ils n'avaient pas d'occasions de se mettre en colère, ni de tomber dans la convoitise, ni d'avoir de la rancune ou de la vaine gloire. Les tentations de ce genre étaient réduites à l'extrême, grâce au désert. Ils s'étaient protégés eux-mêmes par le désert, comme par une tour de défense imprenable. Dès lors, chacun pouvait mener à bien son combat. Car il vaut mieux pour nous mourir en combattant, que vivre dans le péché.

Isaac le Syrien (VIIème s.) a été évêque de Ninive. Il est un des grands auteurs spirituels de l'Orient chrétien, où son influence reste remarquable.